

輝け！元気っ子

努力は、裏切らない



浜岡東小学校6年2組

酒井 琉衣さん

僕が大切にしたい言葉は、「努力は、裏切らない」である。サッカーの練習でも言われることがあり、努力の大切さを感じている。

「努力をしないとプロサッカー選手になれない」と言われて、危機感を感じた。5年生のころ、上級生の大きな大会に出た。それは全国につながる大会であり、決勝まで仲間と協力し、気持ちを一つにみんなで勝ち抜いてきた。しかし、決勝で負けてしまった。その原因是、まだ自分の努力、練習が足りないの

だと思った。そして、僕は悔しくて練習をたくさんした。2ヵ月後の県1位を争う大会でも準決勝で負けた。相手の方がたくさん努力をしていたのだと思った。そこで、努力には限界はないと思った。人一倍努力をしようと思い、努力を少しづつ積み重ねた。そうしたら、試合でいつも以上にいいプレーができたと感じた。

僕の夢は、プロサッカー選手。「努力は、裏切らない」この言葉を信じて頑張りたい。

学校へようこそ

たのしいね もっとやってみよう！

涼しくなり始めた9月後半からリレーやボール遊び、トカゲやバッタ探し、遊具に挑戦など戸外で思い思いの遊びを楽しみ始めた子どもたち。10月中旬には大好きなお祭りごっこも始まりました。夏の間、暑さにより戸外で遊ぶことができなかつた分を取り戻すかのように子どもたちの元気な声が園庭に響き渡っています。

はまおか幼稚園になって2年目に入りました。人懐っこく好奇心旺盛で意欲のある子どもた

ち。本年度は「たのしいね もっとやってみよう！」という重点目標に向かって、園児全員が共通の体験を通して心も体も動かしながら思いきり遊ぶ子を目指しています。

これから秋本番。行事だけでなく、日常のちょっとした出来事が共通の経験となり、更に楽しい遊びへつながっていくことを意識し、「楽しいからもっとやってみたい」という気持ちにつながる保育を展開していきます。



▶はまおか幼稚園
園児数 71人
園長 栗山 久子